

海外大学進学コースや留学に興味のある国際文化科1年生向け国内研修スタート  
タクトピア 北嶋 友香様

令和3年8月18日(水)

(株)タクトピア ラーニングデザイナー 北嶋友香様から、海外大学進学コースを希望する、もしくは海外留学に興味ある国際文化科の1年生向けにワークショップを行っていただきました。当初は対面による研修を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で、Zoomによる研修となりました。参加した生徒全員が首尾良くZoomに接続ができずに、悪戦苦闘しながらも、やり方を変更し、研修を始めることができました。

北嶋様から、「自分のコアとなる価値観は何ですか」とリストを見せてもらいながら尋ねられ、生徒たちは自分の内面に目を向けながら、4つのコア・ヴァリューを選び、その理由を書き出していました。その後、自分が気になる社会問題について列挙し、その中でもどの社会問題により問題意識をもち、なぜその問題が気になるのかを自分の言葉でまとめました。最後には、卒業証書を受け取った時に、自分がどのようになっていたのかを、絵で表現することにも挑戦しました。生徒たちは、頭を悩ませながらも自分の将来像や気になる事柄、大切にしたい物を絵にまとめ、それぞれ独創的な絵が完成しました。

北嶋様からの声かけや発問に応じて、生徒一人一人の思考が少しずつ深まっていく様子が感じられ、生徒も、徐々に口を開き、少しずつ積極的に、北嶋様と対話することができたように思います。あっという間の2時間でしたが、その中でも生徒の成長を感じられ、非常に頼もしく思いました。北嶋様から確認していただいた“Dive into inquiry”, “Go one step further”, “Have fun”の精神を大事に、さらに国内研修を進めたいと思います。

